



D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente **cuestión** para que sea tratada en la Comisión Permanente de Economía y Administración General.

Pasar a realizar una segunda actividad, por parte de algunos empleadas y empleados públicos, ha sido una costumbre en nuestro ayuntamiento y es una buena forma de seguir contando con la experiencia profesional, acumulada durante muchos años, de las personas que la solicitan.

Solicitamos que se nos informe de cuantas personas han solicitado realizar una segunda actividad y si está previsto concedersela. A la vez, creemos necesario que para aprovechar la experiencia de los y las solicitantes se haga el esfuerzo de recolocarles en funciones aptas dentro del departamento en el que están.

San Sebastián de los Reyes, a 8 de septiembre de 2023

Fdo. Juan Torres García
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente